
前田のりよし 議会ニュース

熊本県議会議員

～ ごあいさつ ～

桜の花も満開となり新出発の季節となりました。皆様方には、日頃より県政に対しまして、ご意見・
ご指導を賜り、大変に有難うございます。さて、熊本県議会Ｈ２５年第１回定例議会が閉会しました。
ここに「前田のりよし議会ニュース」を作成いたしましたので、ご案内申し上げますと共に、皆様からの
ご意見をお待ちしております。 遠慮なくご連絡頂ければと思っております。

平成２５年 春

ＶＯＬ. ６

厚生常任委員会で質問！

○ 要保護児童進学応援事業
児童養護施設等から大学等へ進学する時点での生活資
金等の貸付の一層の充実と施設整備を要望。

○ 第６次県保健医療計画・第２次県がん対策推進計画
がん検診の向上策で胃がんの発生原因と認知された「ピ
ロリ菌」の除菌が保険適用になった事例を紹介するなど
検診率の向上策を県民に強くアピールすべきと要望。

国土交通省にて（２月）

県議会公明党は、蒲島郁夫熊本県知事・
県庁執行部と共に、昨年の九州北部豪雨
からの早期復旧と中九州横断道路の早期
整備、高規格幹線道路等の整備推進への
方向性を示すよう国土交通省に太田昭宏
国土交通大臣を尋ね要望しました。

太田大臣は、方向性を示すよう関係局長
に指示、九州の横軸の整備の重要性に理
解を示していただきました。

家庭教育支援基本条例が制定（４月１日～）

会派代表として「熊本県家庭教育支援基本条例」 策定委員会に参
加し、議論してきました。この程、議員提案として議会で承認され４
月１日より施行される事になりました。（詳しくは県庁HPで)

家庭教育を取り巻く現状は・・・少子化、核家族化の進行と地域との
つながりが少なくなり、過保護・過干渉・放任など家庭の教育力の
低下が指摘されています。

☆ 家庭での教育を県民みんなで応援しましょう ☆

太田昭宏大臣に要望書！！
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前田のりよし
熊本県議会議員

Ｅｍaｉｌ ： maeda@komei-kumamoto.jp

連絡先：県議会公明党 333-2645 （携帯）090-1871-6631
住所：熊本市南区南高江６丁目１９－４４

豊瀬青年局次長と街頭演説に立つ
※ フェイスブック（ｆｂ）、ＬＩＮＥ（ライン）も開設しています

パソコンからは 前田のりよし と検索して下さい

“前田のりよし”の
ＨＰ（ホームページ） をご覧くだい！！

携帯からもアクセスできます （ＱＲコード）

地元城南校区の成人式で挨拶

地元の城南小校区の成人式で挨拶をさせて
いただきました。殆どの参加者が二十歳を迎
えていました。そこで昨年の総選挙に行った
人？ と訪ねると・・・

手が挙がったのは参加者３７人中わずか３人
の女性でした。

「若い人達に政治に関心を持ってもらえるよ
う」新たな課題を実感しました。

震災及び防災対策特別委員会で鹿児島
県川内市の九州電力川内原子力発電所
を視察しました。福島とは原子炉の構造が
違う点や現場で聞かなければ分からない
様々な状況を確認することが出来ました。
電力問題に関しては、徹底した情報公開
の上で供給事情等あらゆる角度からの議
論が必要です。

城南校区コミュニティーセンターにて

川内原子力発電所（川内市）

川内原子力発電所を視察

青年局に新しいメンバー！！

熊本県本部青年局に豊瀬和久（大津町議）次長が誕生
２月に行われた大津町議選で見事初当選！！
早速、３月の児童養護施設でのカット奉仕の青年局活動に参
加いたしました。これから青年局の活動を充実させ若者支援
を初めとした様々な運動を展開してまいります。
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